(部内資料)

憲法共同センターNEWS

戦争する国づく<mark>リストップ!憲法を守り・いかす共同センター</mark> 〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620) http://www.kyodo-center.jp mail: move@zenroren.gr.jp

憲法共同センター9の日宣伝

憲法を生かし、実現する政治に

憲法共同センターは9月10日昼、新宿駅西口で9の日宣伝行動を行い、9団体・24人が参加。 3000万人署名は、46人分が集まりました。6人の弁士が訴えました。

はじめにマイクを握った全国 革新懇の牧野富雄代表世話人は、 「憲法 9条は日本の宝。安倍政 権は 9条の条文を変えると言っ ており、それでは 9条は無くな るも同然。とんでもない政権だ」 と批判。日本共産党の塩川鉄也 衆議院議員は、「9条に自衛隊を 書き込むことは海外での武力行 使に道を開く。外交では対話の 努力がされており、9条の輝き



を生かしたアジア外交が進められている」と紹介しました。

自由法曹団の緒方蘭弁護士は、「来年度の防衛予算は5兆 2986 億円。防衛費は右肩上がりだ。防衛大綱には、GDP の1%の枠を突破し、2%相当まで広げられると書かれており、そうすると現在の2倍、11兆円まで引き上げることができる」と驚きの数字を紹介しました。

全商連の鎌田保副会長は、「戦時中、八百屋さん、肉屋さんなど中小業者は廃業を余儀なくされ、 全国から満州開拓団として満州へ渡った。私も終戦を満州で迎えたが、日本人は皆殺しだと襲撃され、まさに地獄の体験だった。2度と戦争をしてはいけない。孫たちにこんな思いはさせたくない。 平和のために戦い続ける」決意を語りました。

日本民主青年同盟の宅田葉月副委員長は、原宿で憲法問題、沖縄の基地問題、知事選などで対話したと話し、「米軍の基地があって、米軍に助けてもらわないとダメなのでは」との青年の問いに対し、「憲法 9 条を生かした外交が世界の流れであることなどを伝えると、基地をなくした方がいいと納得してくれた」と話しました。



全労連の長尾ゆり副議長は、 憲法 25 条を紹介し、「憲法を 変えるのではなく、生かし実 現する政治に変えることが大 事。社会保障は削られ、私た ちの税金は軍事費に使われる。 そして消費税はまた、軍事費 のために上げられる。そんな 国でいいのか」と訴えました。

●憲法共同センター学習交流集会 11月4日に延期

すでにご案内のとおり、9月15日に予定していた学習交流集会は、11月4日に延期されました。場所等は以下のとおりです。予定をしておいてください。

日 時 2018年11月4日(日) 10時30分~16時

場 所 全日通霞が関ビル8階 大会議室B

講 師 五十嵐 仁さん(法政大学名誉教授 全国革新懇代表世話人)

当面の行動

◆安倍政権退陣 あたりまえの政治を市民と野党の共闘で!

市民連合・0913 新宿東南口宣伝行動

日時 9月13日(木)18時30分~

場所 新宿駅東南口

◆戦争法からまる3年、安倍9条改憲NO!沖縄・辺野古新基地建設阻止!

9・19 日比谷野音集会

日時 9月19日(水)18時30分~

場所 日比谷野外音楽堂

*終了後銀座デモ

チラシ→http://www.kyodo-center.jp/wp-content/uploads/2018/08/20180919.png